

Le Bulzacien, année 2023



SOURIRE DE LA FORÊT

L'année 2022 se termine et, contrairement aux deux années précédentes marquées par la crise du Covid, nous avons tenu l'ensemble de nos activités à l'exception d'un traditionnel loto (utile quand il y a assez de monde pour nos finances).

Nos activités du jeudi rassemblent entre quarante et cinquante participants qui se retrouvent pour jouer aux cartes (Belote et Tarot) ou jeux de société. Une belle occasion de rencontres avec un goûter pour fêter les anniversaires de nos membres tous les trimestres.

Notre voyage cette année nous a conduits au Sénat sur l'invitation de notre Sénateur Jean Pierre SUEUR. Une très belle et instructive visite marquée par le pot offert amicalement par ce dernier. Pour compléter notre séjour parisien, nous avons effectué une balade en bateau-mouche.

Même la canicule de cet été ne nous a pas arrêtés dans l'organisation d'un méchoui réunissant une centaine de participants.

Pique-nique, choucroute, concours de belote, repas annuel avec la municipalité, fête des mères (et pères) ont été réalisés dans une ambiance de bonne humeur, de convivialité.

Depuis septembre, une nouvelle activité de notre club s'est mise en place grâce au dynamisme et la compétence de Nicole, par ailleurs présidente de la Fraternelle. Il s'agit d'une pratique de mouvements adaptés qui permettent de faire travailler les articulations. Les séances se tiennent tous les mardis, dans la salle rouge, de 10h30 à 11h30 dans une ambiance sympathique.

Notre club est ouvert à tous et nous attendons avec plaisir de nouveaux adhérents.

Nous remercions chaleureusement notre municipalité pour son écoute, la mise à disposition de salles et sa subvention. Je tiens aussi à souligner la bonne entente que nous entretenons avec les autres associations bulzaciennes.

Le président

